



Les élèves de l'atelier scientifique en visite à Limoges

publié le 03/12/2019

En lien avec leur nouveau projet « Hyperloop », les élèves ont eu la chance de visiter un laboratoire de recherche sur les céramiques (IRCER) pour découvrir les procédés céramiques, les plasmas, leurs applications et même observer la structure de ces céramiques avec des microscopes spéciaux.

L'après-midi ils ont pu profiter des expériences proposées dans « Scientibus » (camion « C'est pas sorcier » du Limousin) en rapport avec le projet hyperloop. Ils ont d'ailleurs pu tester leur dernier rail terminé la semaine dernière...

Merci encore aux chercheurs de nous avoir accueillis dans leurs locaux pour 2 visites inoubliables.

Vous trouverez ci-dessous quelques photos et une petite vidéo donnant un aperçu des expériences de l'après-midi sur le lien suivant :

<https://youtu.be/58vIkCAyXIs>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.